
　為推進校園課題研討工作，提高課題研討實效，提高教育科研水平，促進校園長遠高質展開，近來，一

中舉行省、市級課題開題證明和中期查看工作會議。湖南師大教科院心理學博士生導師胡義秋，教科院副

院長丁文平，市教科院工會主席、理論展開室主任黃懷清等多名市級證明專家，以及課題主持人、課題組

核心成員參加會議，梁晶高中語文工作室、周利雙高中音樂工作室成員參加觀摩學習。市一中校長熊鷹、

副校長曾團芳參加會議。 　

　　會議伊始，熊鷹代表校園對各位領導和專家的輔導表明感謝。熊鷹希望各位老師能以課題研討為關鍵，

促進校園教育教育研討工作高質量展開，一起希望各位專家多提寶貴定見，助力提高教師教育科研水平。

孩子与学校进一步促进学生健康成长开展万师访万家

　　丁文平高度肯定了一中對教師展開的重視。他表明，一中充分發揮教研的專業引領作用，處理課堂教

育中的實際問題，然後助推教育質量提高。一起，他對本次課題開題和中檢提出了相關要求。

最後，各位主持人對課題研討狀況進行現場論述，課題核心研討人員進行彌補，然後由評審組成員對課題

研討進行輔導和點評，並給出可行性證明定見。專家在會上表明，本次課題研討內容詳實，課題研討過程

性 材 料 非 常 豐 厚 。



　　市一中相關負責人表明，本次課題開題證明、中期查看既是對課題前期施行狀況的客觀查驗，也是對

課題後期展開的專業引領。專家們為課題後續的研討推進指明了方向，也讓老師們愈加清晰下一階段研討

的重點。信任在今後的課題研討過程中，校園課題主持人將依據專家輔導，不斷理清和拓展研討思路，優

化研討成果，全力推動課題研討工作穩步展開，全面提高教科研水平，助力校園高質量展開。


